



Carmen Oliver y Manuel Chaves.

Los planes estatales han creado más de 1.500 empleos en Albacete, entre los años 2009 y 2010, a través del Fondo Estatal de Inversión Local y el Fondo para el Empleo y la Sostenibilidad Local.

El vicepresidente tercero del Gobierno de España y ministro de Política Territorial y Administración Pública, **Manuel Chaves**, que visitó la ciudad para inaugurar un pabellón polideportivo construido con estos fondos, junto a la alcaldesa de Albacete, **Carmen Oliver**, recordó que ambos planes han supuesto una inversión "histórica" que ha superado los 47 millones de euros en la capital. En la provincia, la inversión ha sido de 112 millones y, en Castilla-La Mancha, ha superado los 570 millones.

Regeneración urbana

Chaves señaló que estos fondos "han impulsado el proceso de regeneración urbana", y reprochó al Partido Popular sus "críticas malévolas" al decir que sólo han servido para poner farolas y arreglar aceras. En este sentido, señaló que no se ha en-

contrado, en las visitas que ha realizado en toda España, "a ningún alcalde, del color que fuera, que no haya hecho una valoración positiva o que haya hecho críticas a estos fondos".

Los cerca de 13.000 millones de euros destinados a los más de 8.000 ayuntamientos de España representan "el esfuerzo inversor más importante que ha hecho un Gobierno a lo largo de la historia del país", señaló el vicepresidente. "Se han hecho obras que, en una situación normal, un ayuntamiento las habría acometido en diez años; se trata de una situación sin precedentes", añadió.

Financiación local

Aunque señaló que el momento actual no es el más adecuado para plantearse una reforma del sistema de financiación local, la partida de los Presupuestos Generales del Estado destinada a los ayuntamientos ha crecido en 1.500 millones de euros, un 10% más que en los Presupuestos de 2010.

Por su parte, Carmen Oliver recordó que el

Fondo Estatal de Inversión Local supuso realizar 56 proyectos de mejoras en infraestructuras de la ciudad, parques, pavimentado, alumbrado y redes de saneamiento, entre otras. Este fondo, ejecutado, en su mayoría, en 2009, supuso la creación y mantenimiento de 701 empleos, así como la dinamización económica. En este sentido, señaló que el 71% de las empresas adjudicatarias de los proyectos de este primer plan fueron empresas con domicilio social en Albacete.

Respecto al **Fondo para el Empleo y la Sostenibilidad Local**, del que aún quedan por finalizar algunos proyectos, resaltó el

En dos años, los planes estatales han creado más de 1.500 empleos, en la ciudad

Una de las obras más importantes ha sido un pabellón polideportivo con piscina cubierta

hecho de que este segundo plan haya estado destinado a otro objetivo, encaminado a un cambio del sistema productivo, a las nuevas tecnologías y a la eficiencia y ahorro energético. Además, destacó que la previsión de empleo para este fondo era de 327 trabajos y, al final, se ha contratado a 807 personas. En este caso, ha sido del 67% el número de las empresas adjudicatas-

rias con domicilio social en Albacete.

Carmen Oliver también destacó que los ayuntamientos han demostrado su capacidad para gestionar de manera eficaz una partida tan importante de fondos; y recordó que no han supuesto endeudamiento para los ayuntamientos, sino que han sido financiados íntegramente por el Gobierno de España.

Ósmosis

El vicepresidente señaló que el compromiso del Gobierno de España con el Ayuntamiento de Albacete no para con estos fondos, y señaló que las obras de construcción

de la planta de ósmosis inversa comenzará en febrero. Recordó que este proyecto ya tiene una inversión aprobada de 2,6 millones en 2011 y cinco millones en 2012.

Un pabellón para 40.000 ciudadanos

El pabellón polideportivo inaugurado por **Manuel Chaves** y **Carmen Oliver** dará servicio a unas 40.000 personas residentes en los barrios **Franciscanos** y **Ensanche**. La instalación, situada en la calle Blasco de Garay, junto a un bloque de viviendas de protección oficial, dispone de una superficie de 2.440 metros cuadrados, y ha supuesto una inversión de más de

979.000 euros. El proyecto será finalizado con la construcción de una piscina cubierta. La alcaldesa recordó que, con esta infraestructura, se da respuesta a una demanda planteada por los vecinos de estos barrios; y supondrá mejorar y ampliar las instalaciones a los más de 120.000 usuarios inscritos en el Instituto Municipal de Deportes.



Un momento de la inauguración del polideportivo.

Fondos estatales en Albacete

Fondo de Inversión Local

- ↳ Inversión: 29,1 millones de euros.
- ↳ Proyectos aprobados: 56.
- ↳ Empleo: 701.

Fondo para el Empleo y la Sostenibilidad Local

- ↳ Inversión: 18 millones de euros.
- ↳ Proyectos: 61.
- ↳ Empleo: 807.